

Wir sind ein Verein aus ca. 100 Studierenden aus allen Fakultäten der DHBW Stuttgart. Uns verbinden vor allem zwei Dinge: Teamgeist und Siegeswille. Na gut, drei Dinge: Affinität für Motorsport bringen wir ebenfalls mit.

Was machen wir?

Wir konstruieren und bauen jedes Jahr einen elektrischen Rennwagen. In unseren vielseitigen Subteams kann sich jede/r den eigenen Fähigkeiten und Interessen entsprechend einbringen. Egal ob du eher ein kreativer Kopf bist oder dich für die technische Umsetzung unseres Rennwagens interessierst, wir zählen auf deine Expertise!

Was ist Formula Student?

Gemeinsam mit ca. 500 weiteren studentischen Vereinen treten wir in der Formula Student bei Events in ganz Europa gegeneinander an. Das ist ein internationaler Konstrukteurswettbewerb, bei dem wir uns in insgesamt 8 Disziplinen miteinander messen.

Du willst dabei sein? Jetzt unverbindlich über den QR-Code oder dem Link unserer Whatsapp-Infogruppe beitreten!

